



Puskesmas Mergangsan Siap 24 Jam

MERGANGSAN -- Puskesmas Mergangsan siap membuka layanan 24 jam selama libur Lebaran Idul Fitri 1434 H tahun ini. Puskesmas tersebut juga siap untuk melayani pemudik yang memerlukan layanan kesehatan.

Kesiapan Puskesmas Mergangsan ini diutarakan langsung Kepala Puskesmas Mergangsan drg Emma Rahmi Aryani kepada *Bernas Jogja*, Jumat (2/8) kemarin.

Emma menyebutkan, pihaknya telah menyiapkan enam dokter yang akan bergantian memberikan/pelayanan dengan didampingi sejumlah paramedis. "Kita menyiapkan enam dokter yang akan dibagi

dalam dua shift mulai Kamis 8 Agustus sampai Minggu 11 Agustus," katanya.

Puskesmas Mergangsan setiap tahun dipercaya untuk membuka posko layanan kesehatan selama Lebaran. Puskesmas yang dipimpinnya sebenarnya hanya melayani rawat inap untuk ibu melahirkan. Meski demikian, jika ada pasien yang butuh perawatan intensif akan dirujuk ke rumah sakit terdekat. "Kami sebenarnya Puskesmas rawat inap untuk ibu melahirkan. Namun, jika ada yang membutuhkan perawatan lebih lanjut akan kami rujuk ke rumah sakit," terangnya.

Fasilitas yang ada di Puskesmas

Mergangsan cukup memadai untuk memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat. Puskesmas tersebut juga akan menyiapkan mobil ambulans untuk transportasi pasien.

Layanan emergency

Agus Sudrajat SKM MKes selaku Plt Direktur Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Wiroababan atau yang kini populer dengan sebutan RS Jogja mengatakan, pihaknya akan tetap melayani pelayanan kegawatdaruratan (emergency) dan rawat inap saat hari libur Lebaran. "RSUD Kota Jogja pada Kamis 8 Agustus sampai Sabtu 10 Agustus 2013, tetap akan melakukan pelayanan emer-

gency dan rawat inap. Pelayanan seperti biasa akan tetap dilayani 24 jam," ungkap pengganti dr Siti Aminah itu.

Sedangkan untuk pelayanan pasien rawat jalan di poliklinik pada hari Rabu (7/8) dan Senin (12/8) mendatang, pendaftaran akan dibuka mulai pukul 07:30 sampai 09:30.

"Dan untuk dua hari itu, pelayanan gula darah ditiadakan. Untuk itu kami mohon pasien bisa menyesuaikan diri untuk melakukan pemeriksaan sebelum dan sesudah tanggal 7 dan 12 Agustus 2013. Sedangkan pelayanan pasien rawat jalan dan administrasi perkantoran akan dibuka kembali mulai hari Senin 12 Agustus 2013," paparnya. (ros)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. RSUD (RS Jogja)			

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005